

En los casos que integran este cuaderno de jurisprudencia puede notarse cómo el conocimiento científico permea de distintas formas en los procesos de decisión de la justicia constitucional, sobre todo en situaciones que tienen que ver con una gran diversidad de materias –la protección del medio ambiente, los derechos de los niños, la responsabilidad médica, la garantía de los niveles más altos posibles de acceso a la salud, la no discriminación de las mujeres, o los derechos de los pueblos indígenas, entre otros. A través de la línea de investigación sobre evidencia científica y la presente publicación, el Centro de Estudios Constitucionales de la Suprema Corte de Justicia de la Nación intenta contribuir a la búsqueda de respuestas y criterios que arrojen luz sobre los problemas y las múltiples interrogantes que detonan en la interacción de la práctica jurídica y el conocimiento científico aplicado a la toma de decisiones en el centro de la justicia constitucional.